



# Operativo antidrogas en Limache deja seis detenidos, uno implicado en secuestro



Más de 70 efectivos participaron en allanamientos en las poblaciones Lo Orval y San Alfonso.

**Entre los arrestados está “El Titán”, sospechoso de participar en el secuestro de un hombre en situación de discapacidad ocurrido en febrero**

Un amplio operativo antidrogas desarrollado por Carabineros de la Tercera Comisaría de Limache, en conjunto con personal del GOPE y COP de las regiones Metropolitana y de Valparaíso, permitió la detención de seis personas vinculadas al tráfico de drogas y otros delitos en las poblaciones Lo Orval y San Alfonso.

La acción policial se concre-

tó tras una denuncia anónima que motivó una investigación dirigida por la Fiscalía Local de Limache. Este miércoles, más de 70 efectivos allanaron tres domicilios en Lo Orval y uno en San Alfonso, logrando la captura de cinco chilenos y un extranjero —cuatro hombres y dos mujeres—, además de la incautación de más de mil dosis de pasta base avaluadas en \$5 millones, un arma de fuego, un arma artesanal, dos armas de fogeo y municiones de distinto calibre.

Según indicó el mayor Juan Pablo Serrano, jefe de la Tercera Comisaría, los detenidos enfrentarán cargos por tráfico de drogas y tenencia ilegal de armas de fuego, quedando a disposición del Ministerio Pú-

blico para su formalización.

**UNO DE LOS DETENIDOS LIGADO A UN SECUESTRO**

Entre los aprehendidos figura un sujeto apodado “El Titán”, quien estaría vinculado a un secuestro ocurrido en febrero de este año. En ese hecho, un hombre en situación de discapacidad —que había vendido recientemente una propiedad— fue retenido por un grupo de individuos y obligado a realizar compras y retirar dinero en efectivo desde un cajero automático y en caja del BancoEstado de calle Prat. La víctima logró pedir ayuda a las cajeras, lo que permitió la llegada de Carabineros y la detención de tres implicados en

Continúa en página siguiente



Viene de la anterior

ese momento.

**LLAMADO A DENUNCIAR**

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, valoró la coordinación entre policías, Fiscalía y municipio dentro del programa Calles Sin Violencia, destacando el rol clave de la denuncia anónima. “Estas detenciones, el retirar armamento y el quitar droga de las calles es el trabajo mancomunado de las instituciones.

Que una denuncia se traduzca en hechos vuelve a recuperar la confianza de muchos vecinos y queremos incentivarlos a poner en conocimiento a las autoridades para que podamos realizar las investigaciones”, sostuvo el jefe comunal, reiterando el llamado a usar el fono Denuncia Seguro 4242, que permite entregar información de manera confidencial.

